## Cuba mise sur la production d'énergie à partir de la biomasse



La Havane, 22 oct. (RHC).- Cuba mise sur la production d'électricité à partir de la biomasse. Armando Urquiola, gérant commercial de BIOPOWER, a annoncé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que la centrale bio-électrique en cours de montage dans la province de Ciego de Avila pourrait être relié au réseau national à la mi-2019.

Cette centrale bio-électrique, attenante à la centrale sucrière Ciro Redondo est conçue pour produire 60 mégawatts par jour à partir de la bagasse de la canne et du marabout, un arbuste qui envahit les plantations.

Biopower, une entreprise mixte avec la participation britannique, chinoise et cubaine, a dû concevoir des machines spécifiques pour l'extraction du marabout.

Armando Urquiola a signalé que l'utilisation de 3 tonnes de bio-masse obtenues de la bagasse de la canne produisent autant d'électricité qu'une tonne de fuel.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174571-cuba-mise-sur-la-production-denergie-a-partir-de-la-biomasse$ 



## Radio Habana Cuba